

Punto N° 2

Aprueba recursos de patentes mineras programa cuidado y ornato monumentos nacionales, ex oficina salitrera Pedro de Valdivia, monto \$6.000.000.

Patricio Rojas Cortés, jefe de Finanzas (S), expone que este programa consiste en contratar recursos humanos para la mantención y el cuidado de Pedro de Valdivia, de los principales edificios patrimoniales, ya que están ocurriendo saqueos principalmente de pino Oregón, SQM solo se preocupa del resguardo de la parte industrial y se requiere contratar a uno o dos guardias para que resguarden Pedro de Valdivia y colaboren en la mantención.

El funcionario explica que este vigilante se mantendrá desde mayo hasta diciembre, por este motivo se solicitan estos recursos de patentes mineras.

La Sra. concejala consulta si la vigilancia seria solamente de noche o si se mantendrá un turno de 24 horas, el funcionario indica que se pretende mantener un vigilante 24 horas con personal en sistemas de turnos, la idea es mantener la ex oficina salitrera todo el año, no solo para el aniversario.

El funcionario dice que este programa e va ir adecuando sobre la marcha, viendo temas como las comunicaciones y considerar la contaminación existente en Pedro de Valdivia.

El concejo municipal aprueba el acuerdo.

Punto N° 3

Aprueba recursos de patentes mineras compra de mobiliario escolar escuela básica D-133, monto \$5.800.000.-

El concejal, Don Nelson Avendaño Veliz, informa que el gobierno envió a la municipalidad 18 millones de pesos y el requisito para gastar estos recursos es que sea invertido en mobiliario, estos recursos fueron enviados para reponer en los destrozos realizados en todas las municipalidades del país por las tomas de año pasado, con estos recursos se pretende renovar todo el mobiliario completo de la escuela básica desde párvulo hasta el octavo, y en el liceo se va a cambiar el mobiliario de los profesores, para cumplir con estos requerimientos existe una diferencia de \$5.800.000 que se le solicitan al concejo municipal.

El Sr. Alcalde indica que hace seis años no se cambiado el mobiliario y existen cursos de la Escuela que tiene mobiliario diferente y algunos en mal estado. Para que todos los niños tengan su mobiliario nuevo, es que se comprará a todo el establecimiento.

El Concejo municipal aprueba el acuerdo.

